

La gauche française en tête à l'étranger

FRANCE Le Parti socialiste arrive largement en tête au premier tour des élections législatives françaises auprès des Français de l'étranger. Pouria Amirshahi, le candidat socialiste de la circonscription Maghreb-Afrique du Nord, frôle même la majorité.

Alors que le premier tour des élections législatives françaises se déroulera dimanche prochain en métropole, celui concernant les 11 circonscriptions des français de l'étranger ont, eux, débuté dimanche dernier. Dans la 9e circonscription, celle dans laquelle le Maroc compte le plus grand nombre d'électeurs, le premier tour a largement tourné à l'avantage du candidat du Parti socialiste, Pouria Amirshahi, qui a obtenu plus de 47 % des suffrages, loin devant la candidate UMP Khadija Doukkali, créditée de quelques 23 % des suffrages. Ces résultats confirment ceux du second tour des présidentielles, où

François Hollande avait devancé Nicolas Sarkozy dans la majorité des pays de cette circonscription, dont le Maroc, où il avait obtenu 52 % des suffrages. Sur les 11 circonscriptions de l'étranger, le Parti socialiste est arrivé premiers dans 6 circonscriptions, l'UMP dans 4, alors qu'Europe écologie-les verts est arrivé en tête dans une circonscription.

Résultats « très encourageants »

Réagissant à ces résultats, parus dans le site du ministère des Affaires étrangères françaises, la Première secrétaire du PS, Martine Aubry, a qualifié de « très encoura-



Pouria Amirshahi a obtenu plus de 47 % des suffrages.

geants » les résultats diffusés. Dans une déclaration sur la chaîne de télévision France 2, la mairesse de Lille a déclaré : « oui, les résultats à l'étranger sont très encourageants et pourtant c'est la première fois qu'on vote et les circonscriptions ont été organisées par le gouvernement précédent, de manière assez avantageuse pour la droite ». Rappelons qu'en cas d'obtention de la majorité à la future assemblée nationale, le Parti socialiste aura pour la première fois la main sur toutes les grandes institutions de la République, à savoir la présidence, l'assemblée nationale et le sénat. ♦